

# 8月22日

### 海を越えた音楽祭

蒲郡市青少年国際交流音楽祭が市民会館大ホールで開催されました。この音楽祭には、蒲郡市ジュニア吹奏楽団のほかにも、沖縄県浦添市や中国の大連市、オーストラリアのブリスベンから、小・中・高校生の吹奏楽・金管バンドが参加しました。最後の合同演奏では、各国総勢220人が心を合わせて、迫力ある素晴らしい演奏を披露しました。





# 8月29日

#### 非常時に備えて

9月1日の防災の日に先立ち、竹島ふ頭東埋立地で市 民総ぐるみ防災訓練が行われました。東海地震が発生し、 火災や家屋倒壊が起こっているという想定のもと、地元 自主防災会や、ボランティア、関係機関などから、約 1,500人が参加しました。東海大地震はいつ発生して もおかしくないと言われています。地震が起こってから 慌てなくてすむように、日ごろからの備えが大切です。





### 9月2日9日

#### いのちの大切さを学ぶ教室

動物とのふれあいを通じて、優しい心を子どもたちに養ってもらおうと毎年開催されている「動物ふれあい教室」。今年は、西浦保育園(2日)と鹿島保育園(9日)で行われました。動物クイズや紙芝居を楽しんだ後、子犬を抱いた子どもたちは、「わー、かわいいー」「あったかくてやわらかいねー」などと大はしゃぎでした。